



COPIE CONFORME  
À L'ORIGINAL

**LETTRE DE MGR RENÉ GUAY  
ADRESSÉE À LA COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE  
DE NOTRE-DAME-DE-LA-PAIX**

Chers paroissiens, paroissiennes,

Le 4 septembre 1944, la paroisse St-Laurent de Jonquière accueillait deux nouveaux vicaires disciples de saint Louis Grignion de Montfort. Deux ans plus tard, en 1946, Mgr Melançon érigeait la paroisse Ste-Marie-Médiatrice et nommait responsable de cette paroisse, la congrégation des Pères Montfortains. Par son vocable, la communauté était également confiée à la bienveillante protection de Marie. Comme une mère, Marie a participé à tous les événements paroissiaux que sont les baptêmes, mariages et funérailles, les fêtes paroissiales, les rencontres de parents et d'enfants. Davantage, en étant nommée médiatrice, elle devenait la personne toute dédiée pour déposer dans le cœur de son fils, nos joies, nos peines, nos inquiétudes, nos souffrances et nos personnes chères. Quoi qu'en 2004, l'église reçut une nouvelle appellation, Notre-Dame-de-la-Paix, Marie demeurait celle qui veille, prie, rassemble et apaise la communauté à travers tous les changements vécus.

Aujourd'hui, c'est une étape difficile pour la communauté et encore une fois, nous pouvons invoquer Marie puisqu'elle peut facilement comprendre la peine occasionnée par la fermeture de cette église. Marie médiatrice, Marie de la Paix, Marie de la compréhension, Marie de la consolation, Marie de l'espérance, car la fermeture d'une église ne signifie pas la fin de la communauté qui l'habite. Ce sont les baptisés engagés qui rendent vivante la communauté et qui font en sorte que son dynamisme se poursuive en d'autres lieux.

Depuis quelques années, des liens se sont tissés entre les communautés du secteur et d'autres lieux permettant de partager les forces et les richesses des fidèles et de célébrer l'amour du Christ. Quel beau signe d'évangile! C'est dans cet esprit, que je prie Notre-Dame-de-la-Paix, afin qu'elle apporte apaisement, consolation et espérance pour chacun des membres de votre communauté.

*+ René Guay*

† René Guay  
Évêque du diocèse de Chicoutimi  
Le 24 septembre 2022